

Montag, 29. Dezember 2025

## ANFRAGEBEANTWORTUNG (LT. SATZUNG DER ÖH)

**FRAKTION:** AktionsGemeinschaft (AG)  
**MANDATAR\_IN:** Sophie Fanninger  
**DATUM DER ANFRAGE:** 20. Dezember 2025  
**GERICHTET AN:** Referat für pädagogische Angelegenheiten  
der ÖH Bundesvertretung

- 1) Wie viele dieser Beratungsgespräche (*Anm. die Lehramtsreform in der Primarstufe betreffend*) in Bezug auf die Studierendenvertretungen bzw. Hochschulvertretungen wurden geführt und wurde in Folge dessen darüber nachgedacht, einmal einen entsprechenden Vernetzungscall inklusive Beratung für die Vertretungen anzubieten?

In unserer Beratungsstatistik werden die Beratungskontakte nicht getrennt danach geführt, ob die Anfragen von Studierenden oder Studierendenvertretungen kommen. Schätzungsweise wurden im Berichtszeitraum rund 15 Fragen oder Ansuchen um Rechtsauskunft von Studien- oder Hochschulvertretungen an uns gestellt, die jeweils mit mehreren einzelnen Beratungskontakten (Telefonate/E-Mails) zusammenhingen.

Die Abhaltung eines Vernetzungscalls ist zurzeit aus folgenden Gründen nicht geplant: Die Hochschulvertretungen der Pädagogischen Hochschulen treffen zwei Mal pro Semester zur PH Vorsitzendenkonferenz zusammen, in der aktuelle, mehrere Hochschulvertretungen betreffende Problemfälle ausführlich diskutiert werden. Bei den Anfragen an uns handelt es sich vor allem um sehr (curriculum)spezifische Fragen, die nur eine Hochschule betreffen. Des Weiteren gab es im vergangenen Studienjahr 2024/25 monatliche Vernetzungstreffen zur Lehramtsreform, an denen das Interesse mit zunehmender Voranschreitung der Curriculumserstellung stetig abnahm. Sollte von Seiten der Studien- und Hochschulvertretungen wieder Interesse an Vernetzungscalls bestehen, werden wir diese selbstverständlich wieder auf die Beine stellen.

